

«2013, année de toutes les menaces»

ROSE-MARIE VOIBLET

Réunis samedi au Complexe communal du Fuet sous la bannière de l'Association jurassienne bernoise sportive de tir (AJBSt), une centaine de délégués de 32 sociétés membres, ont rendu un vibrant hommage aux amis tireurs disparus durant l'année. Une année 2012 qui, dans le livret de bord de l'AJBSt, restera estampée du sceau «excellents résultats», toutes distances et toutes armes confondues, comme le souligna le président Germain Beucler. Et ce dernier d'offrir une mention spéciale aux jeunes tireurs (voir résultats dans le JdJ du samedi 9 mars).

Mais par-delà les performances sportives qui certainement combleront encore l'exercice

Coup de gueule contre les fusions

Avec un coup de gueule personnel expédié contre la fusion des communes qui, dans le Jura bernois, engendrerait la suppression de nombreux terrains de foot ainsi que de multiples stands de tir, le président s'inquiétait encore de l'assainissement généralisé de ces derniers.

A boulets rouges contre l'initiative du GSsA

Mais pour l'homme de terrain, la plus corrosive de toutes

futur, c'est du côté politique que la vigilance est aujourd'hui de mise. «2013 l'année de toutes les menaces!»: c'est en ces termes que Germain Beucler lançait l'offensive.

Une cible pourrie qui sera soumise au peuple en novembre prochain et sur laquelle tiendraient en rafale et à boulets rouges, tous les invités orateurs de la journée. Pour le chef de service et cdt d'ar Christian Brunner comme pour le cdt rg ter 1, le div Roland Favre, la crédibilité d'une armée de milice s'appuie sur sa stabilité, sur son savoir-faire, son savoir être et sa qualité.

Dans un long plaidoyer, René Leuenberger, officier fédéral de tir 6e ar appuyait aussi la recommandation générale du non à l'initiative: «... le système de milice constitue l'un des piliers

centraux de notre société. Il est directement associé à la sécurité. Il tempère les dires selon lesquels l'armée trouverait assez de volontaires si le service militaire venait à être facultatif. Celui qui s'annonce spontanément peut tout aussi bien se retirer de son plein gré...»

Avec la remise des distinctions, la partie radieuse de l'assemblée s'écrivait aussi par l'accession au titre de membre d'honneur, du chef matcheur démissionnaire Henri Mathez de Cormoret. Il sera remplacé par André Sommer.

Des remerciements aussi et un vitrail pour la secrétaire Laurence Mischler et le caissier Michel Bugnon démissionnaires. Deux postes repris respectivement par Martine Boillat et Angela Sprunger. ●



Une vue de l'assemblée de samedi. ROSE-MARIE VOIBLET